



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和4年 7月 4日 No. 7
園長 安藤賢治

梅雨明け カンカン照り ~夏を楽しむ?~

○ “記録づくめの夏” となっています。
梅雨の期間 13日間 (過去最短)
梅雨明け 6月27日 (2番目)
そして、**猛暑(酷暑)** 気温 連続 35℃以上。

*ちなみに・・・

29日(水) 晴 13:30

(日 向) 気温 40℃ (日 陰) 気温 37℃

(プール) 水温 30℃ (暑さ指数) WBGT 33℃



※熱中症の予防対策 (R元 羽島市教育委員会)

原則「運動中止」 気温 35℃以上 暑さ指数 (WBGT) 31℃以上
プール「中止が望ましい」 水温+気温 65℃以上

「原則」「望ましい」この基準は、尊重しなければならない。

し・か・し

※**すべて取りやめる?**・・・目の前の子供の“遊びた〜い”を観察して!



- ・プール【実施(ひ・な:2G分け)】(た:1G)
 - 水温を下げる(水の入れ替え&継ぎ足し)
 - 活動後の教室(冷房温度 25℃)でクールダウン
- ・外遊び【中止】←さすがに、午後の園庭は“熱風を感じる”
 - 教室内(冷房設定 25℃)で、仲良く

としました。

☆各クラスだよりに紹介があったように、

子供たちは、「夏を楽しんで、成長しています」

- ・旧プールの新たな水遊び場で、笑顔いっぱい
- ・プールで、水に顔をつけて泳ぐ(?)に挑戦
- ・藤棚の木陰で、友達と泡クリーム、色水づくり
- ・水に濡れたら、自分で着替えて、さっぱり
- どの子も“暑さなんか”気にしていません!
(先生たちは、気合いで乗り切っていますが…)



※冷房、日よけシート、ミスト、テント、打ち水、・・・環境を整えてあげるのは、大人の務めです。

本園は、羽島市の補助を受けてかなり整ってきています。しかし、この暑さは、限度超えです。

➢熱中症には、十分気を付けながら、活動を工夫して、子供たちの笑顔&成長を願っています。



~進行中~

園庭小屋DIY

→知恵と技を結集して
只今! 改修中!



<お知らせ>

・8月分 教材費「口座引落」8/5金

*引き落とせない場合、職員が、現金を
その都度、納めに行くことになります。

~残高確認、よろしくお願ひします~



参加者 (24名)

生活体験

＜抜粋＞ ～体験した保護者のお声～



幼稚園での集団生活の様子が気になっていた
ので、体験することができてすごく良かったです。
うちの子だけでも大変だと思っていましたが、
他の子もいろいろ大変そうで、先生の凄さを感じ
ました。沢山手がかかるとは思いますが、これからも
よろしくお願いします。(たんぽぽ)

生活の流れが理解できて良かったです。先生方の
努力や接し方など勉強になりました。
会ってしまうと帰ると思間違えてしまうので、
見えない所からこっそり様子を見るなどしたいな
と思いました。ステキな機会をありがとうございました。
(たんぽぽ)



お部屋に入るとすぐに「あっ!!○○ちゃんのマ
マあ～」と話しかけられて良かったです。
思った以上にたんぽぽ組だった頃よりみなさん
が成長したなあと感じました。かわいらしい、ひま
わり組さんと過ごせて楽しかったです。(ひまわり)

子供の成長をたくさん見ることができて良か
った。いろいろな事をたくさん話してくれる子がいて
面白かったです。同時に何人か話しかけられた時、
どうしようか戸惑ってしまいました。
先生方は、一人一人にしっかりと対応されてい
てすごいなと思いました。雨が降っていた為、部屋で
遊んでいる様子を見ることができてとても良か
ったです。(ひまわり)



お家では食が細くなかなか食べてくれませ
んが、幼稚園の給食ではお友達が頑張って食べて
いるので、自分も食べようと一生懸命苦手の野菜も
食べていました。
完食すると先生方がほめてくださり、食べられ
るという自信がついた
ようです。



家とは別人のように
頑張って食べている我
が子が見れて感動し
ました。(なでしこ)

入園してからどのように園で過
しているのか、お友達と関わりをもて
いるのか心配なこともありましたが、実
際に見て、園での生活のルールを定着
させるための先生方の指導や工夫が
随所に見られて安心しました。

また、子ども達の「貸して」「だ
め」「一緒にやろう」という声がか
れ、横のつながりが形成されているの
を感じました。年中、年長へと成長
していく中で、お互いの個性を理
解し、尊重し合える仲間になっ
てくれることを期待して、これ
からも見守っていこうと思います。
(たんぽぽ)



お友達とのやりとりや遊び方など、
年長さんになったんだなあと感じ
ることができました。子どもたち
同士のルールがあることも知り、
集団生活の大切さ、子供の世界
を近くで見ることができて良
かったです。(なでしこ)



普段、見ることのできない給食の
様子を見られて良かったです。「い
たadakimasu」から食器片付けま
でする姿を見て、子供の成長を感
じました。

給食後の検温や外遊びの後の手洗
いも子供たちの中で習慣化されて
おり、感染対策もできていたので、
安心しました。(なでしこ)

～ ご理解、ご協力

ありがとうございました～